

## Promenade canine à la mer

Écrit par Alain

Lundi, 06 Mai 2013 08:55 - Mis à jour Mardi, 31 Décembre 2013 18:10

---

De haan, Le Coq est une très belle station balnéaire de la côte belge. Sans doute la plus belle, parce qu'elle a su garder son charme d'antant. Ici, pas de bulding, mais des villas et des maisons anciennes qui témoignent d'une époque où les vacances à la mer étaient réservées à l'aristocratie !

Le Coq organise chaque année une superbe promenade sur les plages et dans les dunes. Cette année, le BCB sera présent, et quelque chose me dit que ce ne sera pas la dernière fois...

La date: le 29 septembre 2013

Rendez-vous: à définir

Renseignements: [site de l'organisateur.](#)